

POLITIQUE

UPG : GARE À L'HÉMORRAGIE !

Encore une démission parmi les cadres. Le secrétaire politique adjoint à la Communication au secrétariat exécutif, Jean-Corneille Mangoungou, vient d'annoncer son départ de l'UPG. De quoi troubler un peu plus la sérénité au sein du parti dirigé par Mathieu Mboumba Nziengu.

Page 6

FAIT DIVERS

UN CHARLATAN EN PRISON

On lui connaissait un emploi de vigile. Il a voulu étendre ses compétences à la médecine traditionnelle. Mal lui en a pris. Malée Macouba, ressortissant malien établi à Mouila, a été arrêté par les gendarmes de la brigade-centre - ses deux fournisseurs aussi - puis écroué à la prison locale.

Page 10

FAIT DIVERS

"DU SANG (...) SUR MA CHEMISE"

Nouveau cas de violence en milieu scolaire, celui survenu vendredi dernier au collège et lycée Notre-Dame de Quaben. Et c'est la victime, L.P. N. E, 17 ans, de la classe de 2nde LE1, qui en fait le récit. L'agresseur, une élève de 4e, va être définitivement exclu de l'établissement.

Page 10

n° 12598 - Jeudi 14 Décembre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Justice/En réaction à ses propos du 8 décembre

LES MAGISTRATS RÉCLAMENT LA TÊTE DU MINISTRE !



Les magistrats adhérents du Synamag n'ont pas digéré les accusations, de corruption notamment, proférées le 8 décembre dernier par le ministre d'Etat en charge de la Justice, Me Francis Nkéa Ndzigue qui, lui-même, répondait à des accusations d'interventionnisme dans des affaires judiciaires. Ils ont, hier, exigé son départ, annonçant - outre une plainte à son encontre - une grève générale, à compter de ce jeudi, qui durera aussi longtemps que le Garde des Sceaux n'aura pas quitté son poste.

Page 6

Pour moi quoi...

ÇA ne pouvait pas continuer comme ça. Depuis plusieurs jours, des interpellations et, même, des campagnes se multiplient pour que cesse cette espèce de déchaînement de violence à l'école. Ouais, ces élèves qui, à coups de couteau et autres objets contondants, mettent en péril la santé, voire la vie de leurs condisciples sans, parfois, qu'il ne leur arrive rien, quoi.

C'est vrai qu'il fallait passer par cette étape de la sensibilisation, même si moi, Makaya, je doute que ces garnements ne soient pas conscients de ce qu'ils font. On n'amène pas une arme à l'école juste pour faire joujou avec. Donc, d'accord pour rappeler à ceux-là qu'ils filent un mauvais coton. Un homme averti en valant deux. Mais une ou deux fois avertis, il faut sévir.

Et c'est ce qui s'est passé là-bas à Quaben. Un établissement dont, soit dit au passage, je n'aurais jamais imaginé qu'il fût un jour le théâtre d'un tel incident, tant on inculquait à chacun des élèves qui y entraient les vraies valeurs. Donc, une mwana de 14 saisons sèches seulement qui a blessé à la tête une autre pourtant plus âgée qu'elle (les petits n'ont plus le moindre respect pour les grands) va être, si ce n'est déjà fait, purement et simplement exclue du collège.

C'est une mesure radicale, extrême. Mais elle doit faire... école. Trop de laxisme nourri parfois par l'interventionnisme de nous, parents, a fait croire à nos bana qu'ils pouvaient tout se permettre, y compris attenter à la vie de leurs petits camarades. Il faut espérer que cette sanction-là mette du plomb dans la tête de tout le monde, quoi...

... Makaya

ECONOMIE

ILS TRIOMPHENT À JOHANNESBURG

Les élèves du lycée Paul Emane-Eyeghe d'Oloumi ont remporté en fin de semaine dernière le concours des jeunes lycéens-entrepreneurs les plus prometteurs du continent, grâce à leur projet "Recycling Industry" (fabrication de poufs à base de bouteilles recyclées).

Page 4

SPORTS

UN BON TOUR DE CHAUFFE

Avec pour adversaires, selon le tirage au sort effectué hier, RCK (Burkina Faso) et AS Maniema (RDC), CF Mounana en Ligue des champions et Mangasport en Coupe de la Confédération ont, a priori, toutes leurs chances pour passer le tour préliminaire. Mais, avec l'inconnue du championnat...

Page 11

POLITIQUE

Mayila et la confédération des partis

Page 2

SOCIÉTÉ

CNAMGS : les personnes en situation de handicap à la caisse

Page 9

SPORTS

Handball : "N'oublions pas d'où l'on vient"

Page 12

Royal Air Maroc célèbre le 14 décembre son 60ème anniversaire

